

IV MUESTRA INTERNACIONAL DE TEATRO UNIVERSITARIO

Grupos europeos y norteafricanos participan en la muestra de teatro universitario de Fuente Vaqueros

26/4/2005 - 18:21

Redacción GD

El miércoles 27 de abril, la programación de la Muestra Internacional de Teatro Universitario presentará una doble función, con la participación de la Universidad de Venecia (Italia) y el Aula de Teatro de la universidad granadina. A partir de las 20 horas, el Teatro Federico García Lorca de Fuente Vaqueros, sede de la MITU, acogerá un espectáculo conferencia sobre la Comedia del Arte de la mano de Adriano Lurissevich, prestigioso director de escena, actor y pedagogo especialista en Commedia dell'Arte. Durante una hora, Lurissevich ofrecerá un repertorio fascinante de su talento para interpretar diversos personajes de este género desde la erudición rigurosa hasta la magia de la representación escénica.

A partir de las nueve y media de la noche, el Aula de Teatro de Granada debutará en la cuarta edición de la Muestra con la puesta en escena de "Bufones de la Luna", de Elena Alonso Tur, dirigida por Rafael Ruiz y distinguida con el Premio Federico García Lorca que concede la Universidad de Granada. Los espectadores podrán ver un cuadro onírico y surrealista en el que sus dos protagonistas femeninas, Esther Sanz y Teresa Socas, mostrarán sus emociones más cambiantes, desde la atracción más poderosa y sensual hasta la agresión. Una dualidad barroca que muestra el lado más profundo del ser humano, con un original juego entre la ficción y realidad, la máscara y la apariencia.

La Muestra Internacional de Teatro Universitario, organizada por cuarto año consecutivo por la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de Fuente Vaqueros, dará cita a jóvenes actores universitarios de todo el mundo en el Teatro de Fuente Vaqueros hasta el próximo jueves 28 de abril. Todas las funciones tienen entrada libre y la organización ha habilitado una línea de autobús gratuito que conecta la capital (Plz. Del Triunfo) con Fuente Vaqueros antes y después de las funciones.

En esta edición, la Muestra de Teatro presenta un programa acorde con sus objetivos: la cultura teatral, las lenguas y las formas de experimentar las emociones a través de la escena. Por ello se ha querido consolidar la presencia de grupos procedentes de Túnez, Marruecos, Argelia para completar la participación del norte de África y con la representación europea de Bélgica e Italia. Junto a la Universidad de Granada estarán agrupaciones teatrales de la Comunidad Gallega y de Almería.



Ubu encadenado, de la Universidad de Santiago de Compostela

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- [Las naves de Ismael Serrano hacen arder Granada](#) - Reportaje - 23/4/2005
- [Honor a Los Ángeles con un concierto multitudinario](#) - - 25/4/2005
- [Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software](#) - - 26/4/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.